NO. 2

纸風船



学校は楽しい・・・!!

1年生特集

桧木内小学校に新入生が入学して、早くも一週間がたちました。新しい勉強や活動に少しずつ慣れながら、楽しく過ごしている様子をお伝えします。

◆ 入学式

温かくなったと思っていたら突然の雪!! これにはびっくりしましたが、16名の新入生は、元気で暖かな風を運んできてくれました。元気な入場行進。担任の先生から名前を呼ばれ、はっきりと返事をすることができました。話を聞く姿勢も立派。学校がさらに活気づいたように感じました。

2~6年生も、大きな声で校歌を歌ったり、受付や教室で優しく新入生に声をかけたり、立派なお兄さん、お姉さんぶりでした。特に2年生は、1年生に小学校の様子を教える、という大役がありました。学校の1年間の行事について絵を見せながら紹介したり、縄跳びや楽器の演奏など、去年一年間でできるようになったことを披露しました。大勢のお客様の前で緊張したと思いますが、大きな声で発表することができました。この後も、お手本となったり優しく面倒を見たりしてくれることと思います。





◆ 初めての給食





みんな楽しみにしてい

たようで、2時間目が終わった頃には、「お腹がすいた」「給食はまだかなあ」という声が・・・初めての給食のメニューはハンバーグ。「こども園の給食もおいしかったけど、小学校の給食もおいしいね」「カブが柔らかくておいしい」と、みんなぱくぱく食べていました。



◆ 身体計測

9日(月)、身体計測、視力検査、聴力検査を行いました。それぞれの検査で、先生達の指示に従い、スムーズに検査を受けることができました。順番を待つ間も、静かに待っていることができました。





◆ 学 習





☆他の学年も・・・

頑張っているのは1年生だけではありません。それぞれの学年が、一つ上の学年として、緊張感を もちながらも、楽しく仲よく学習や諸活動に励んでいます。



←2年生の算数の様子です。自分で分かっただけでなく、 それをみんなに分かるように伝えることができるように、という先生の問いかけに対して、磁石を動かしてみせながら、 「まず初めに・・・次に・・・」と、分かりやすく説明して いました。聞いていたみんなも、「ぼくと同じ考えだ」「似て いるけどちょっと違う」と言いながら、真剣に聞いていました。

委員会活動も、順調なスタートを切りました。初めて委員会に所属する4年生も、はつらつとした声で放送を行ったり、貸し出しバーコードを操作したり、給食の材料表を貼ったり・・・しっかりと仕事をしています。

てくてくとくとく運動

ようやく暖かくなってきました。新年度になり、歩いて登校する子どもたちが増えています。家が遠く車で送られてくる子も、学校までではなく、少し遠くで降ろしてもらい、友達と一緒に登校する姿も見られます。歩くことは体にも心にもいいですね。交通安全に気を付けて登校してください。

ら、失敗もたまにはいいかな?でも、こんなすてきな短歌ができるの食がスタート。服にこぼさないでね。作者は小学生。桧小でも、おいしい

給

おさがりの服にカレーこぼした今日からは私のものだよ姉ちゃんの

ひとやす



ひのきっこの活躍

☆仙北市スポーツ奨励賞 西木Jr.B.Cスポーツ少年団 ☆横手愛宕ライオンズクラブ杯 横手市中学校オープン卓球大会 小学生の部 第3位 てくてくクラブB